

LES PÉPITES DE L'IUT

HIVER 2024



université
PARIS-SACLAY

IUT DE SCEAUX

**LES ACTUALITÉS
DE L'IUT DE SCEAUX**

" Investissez dans votre avenir, choisissez l'excellence ! "

Forum Entreprises 2024

Le 24 janvier, les étudiantes et étudiants des spécialités TC (Techniques de Commercialisation) et GEA (Gestion et Administration des Entreprises) ont participé au **Forum Entreprises** pour découvrir des opportunités de carrière et discuter avec des professionnels. Réalisé pour la première fois par l'IUT en 2023, cet événement est incontournable pour les étudiants en quête d'opportunités et pour les entreprises à la recherche de talents.

Une cinquantaine de professionnels aux domaines d'activités variés (ex. cabinet comptable, banque et assurance, industrie, media, logistique) étaient présentes pour une journée organisée autour de rencontres, présentations de stands, de conférences, et de 300 rendez-vous de job dating.

Les étudiantes et étudiants de toutes les filières et promotions ont pu échanger avec ces professionnels, s'essayer à l'exercice de l'entretien de recrutement et décrocher leur stage, alternance ou emploi.

Journée Professionnelles

Les **Journées Professionnelles** (JPros) se dérouleront dans notre IUT du 11 au 13 mars. Créé en 2019, cet événement annuel est organisé en partenariat avec des associations, des alumni de l'IUT, des conférenciers du monde de l'entreprise et des entrepreneurs.

Les étudiants des départements **TC** et **GEA** sont activement impliqués dans l'organisation,

l'animation et la participation de ces trois jours. Ces journées s'intègrent parfaitement dans la mise en œuvre du nouveau diplôme des IUT, le BUT, qui vise à développer les **compétences professionnelles** des étudiants et à apprendre autrement au travers de situations d'apprentissage innovantes. Le programme comprend des ateliers, des conférences, des expositions, des présentations sur les possibilités de poursuite de formation et d'insertion professionnelle, des débats, mettant en avant les thèmes majeurs de la **professionnalisation**, de **l'ouverture internationale** et de la sensibilisation au comportement de citoyen responsable.

L'IUT tourné vers l'international

L'Université Paris-Saclay est classée chaque année parmi les meilleures universités mondiales depuis 2020. L'IUT s'inscrit pleinement dans cette notoriété internationale en se tournant vers l'international. Ainsi, outre les 18 partenariats existants entre l'IUT et diverses universités dans le monde et l'appartenance à l'**EUGLOH**, l'IUT continue à tisser ses relations internationales permettant la mobilité entrante et sortante d'étudiants. Ainsi, les équipes responsables de ce domaine ont reçu une délégation de l'université de Cancun afin de travailler à un accord bilatéral.

Une convention bilatérale avec l'UQAR (Université du Québec) est actuellement à l'étude.

Par ailleurs, alors que la crise COVID avait stoppé l'accueil d'étudiants étrangers dans le cadre du DU FLE (Français Langues Étrangères), l'IUT a accueilli début février la promotion 2024 du DU nouvellement réaccrédité par l'université.

Après l'obtention de leur diplôme en fin d'année universitaire, ces étudiants pourront intégrer la 1ère année de BUT.

Notre événement promotionnel phare, la **Journée Portes Ouvertes** a eu lieu le samedi 3 février. Lors de cet accueil nous avons reçu plus de **1 600** visiteurs.

Grâce au travail des étudiants et des équipes administratives et pédagogiques, cette journée a été un vrai succès. Les parents et lycéens ont pu recueillir toutes les informations utiles concernant la présentation de nos formations. La qualité des échanges avec nos étudiants, nos équipes pédagogiques et nos alumni, ainsi que la découverte de nos locaux ont ravi nos visiteurs.

Amélioration cadre de vie

L'IUT ayant répondu à l'**appel à projet IDÉES** et ayant les capacités de financer une partie de ce projet, a pu aménager une salle de web visioconférence et de deux salles de coworking. Ainsi, le personnel de l'IUT aura à sa disposition une salle entièrement équipée par un nouveau mobilier et du matériel audiovisuel issu des dernières technologies. Les étudiants auront, quant à eux, accès à deux salles de coworking leur permettant de travailler en groupe et encourageant ainsi le travail collaboratif.

En 2022, après le dépôt d'un appel à projet, l'IUT a pu bénéficier d'un financement à hauteur de 50 % de la commission **CVEC** (Contribution de Vie Étudiante et de Campus) pour aménager des espaces de restauration et de travail au profit des étudiants. Ainsi les niveaux 2 et 4 ont été équipés de tables et de chaises. Un espace détente a été installé à l'accueil et la salle des étudiants au niveau 2 a été entièrement réaménagée avec du nouveau mobilier et des fours à micro-ondes.

En 2023, l'IUT a obtenu le financement de nouveaux aménagements grâce au dossier déposé à l'**EUPCPS** (Ecole Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay). Du nouveau mobilier a pu être placé au niveau 1 et ajouté au niveau 2.

Des aménagements extérieurs sont prévus en 2024 et un dossier a d'ores et déjà été déposé auprès de la commission CVEC afin d'obtenir une partie du financement de ces projets.

Ces initiatives soulignent l'engagement continu de l'IUT à offrir un environnement moderne et propice à l'apprentissage pour sa communauté étudiante.

Suivez-nous sur :



www.iut-sceaux.universite-paris-saclay.fr